

700.63/ 700.64, Umweltbetrieb,
9.6.2021

161.1
Frau Kimpel

Anfrage Bündnis 90/Die Grünen
Mobile Fahrradabstellanlagen am Botanischen Garten

Text der Anfrage: Könnten nicht bis zur Entscheidung über dauerhafte Standorte von guten, festen Fahrradabstellanlagen, mobile Abstellanlagen mit etwa 5 Bügeln, ähnlich wie am Niederwall in der Nähe vom Jahnplatz, am Botanischen Garten aufgestellt werden?

Antwort: Über die Notwendigkeit zusätzlicher Fahrradabstellmöglichkeiten im Bereich des Botanischen Gartens besteht grundsätzlich Konsens. Genaue Standorte werden im Rahmen der Ausführungsplanung für den Apothekergarten geprüft. Die Notwendigkeit vorübergehend mobile Fahrradständer im Garten zu installieren sieht der Umweltbetrieb nicht. Weder die Kollegen vor Ort noch die Verwaltung wurden bisher auf ein bestehendes Defizit hingewiesen.

Wer sein Fahrrad gesichert abstellen möchte hat durchaus die Gelegenheit dazu. Es stehen fest installierte Fahrradbügel am Haupteingang und auch am Zugang Langenhagen. Diese, seit vielen Jahren bestehende Situation, sollte bis zur endgültigen Standortklärung neuer Fahrradabstellmöglichkeiten, akzeptabel sein.

i.V.d. AStH. 